

# Welcher Beruf soll's denn sein?

## Job-Start-Börse zu Ausbildung

MÜLLHEIM (BZ). Am Mittwoch, 21. Oktober, präsentieren von 8 bis 13 Uhr Unternehmen und Institutionen aus Müllheim und Umgebung bei der Job-Start-Börse ihr Ausbildungsangebot im Müllheimer Bürgerhaus. Schülerinnen und Schüler können sich dort über Ausbildungswege informieren. Ortsansässige Unternehmen stellen sich mit ihren Chefs oder Ausbildungsleitern vor, an vielen Ständen stehen Azubis selbst Rede und Antwort. So können die Schulabgänger ganz direkt fragen, was der Traumjob bietet und welche Stärken man mitbringen sollte. Die Börse bietet aber auch Eltern die Chance, sich zu informieren. Viele Praktikums- und Ausbildungsstellen seien in den vergangenen Jahren nach Kontakten bei der Jobbörse besetzt worden, so die Veranstalter, zu denen die Arbeitsagentur Freiburg gehört.